

Elda se suma a la lucha contra la pobreza

17/10/2019



Los **concejales de Elda** han leído hoy un **manifiesto contra la pobreza**, en el día que se recuerda este problema. La encargada de poner voz a la lucha contra la pobreza ha sido la concejala de Solidaridad, **Anabel García**. Los ediles han estado acompañados por representantes de varias entidades sociales de la ciudad. Se ha recalcado que hay quien vive con un euro al día y

que se ha de luchar desde todos los frentes para conseguirlo pues "no habrá paz hasta que no haya pobreza", han afirmado con una referencia a **Rigoberta Menchú**, líder indígena guatemalteca, defensora de los derechos humanos y ganadora del premio Nobel de la Paz.